

Schwimm-Vereinigung Bottrop 1924 e.V.
Alexandra Jörgens
Pressesprecherin

Bottrop, 26.09.2024

Starke Vorrunde für Kids Cup-Team

Für die Nachwuchsmannschaft der Schwimm-Vereinigung 1924 fand am 23.09.2024 die letzte Vorrunden-Begegnung im Kids Cup der diesjährigen Saison statt. Bei dem landesweit ausgetragenen Kids Cup handelt es sich um einen Mannschaftswettbewerb, bei dem in diesem Jahr die Jahrgänge 2015 bis 2018 an den Wettkampfsport herangeführt werden. Ausschließlich in Staffelform geht es in insgesamt sieben Disziplinen um Schnelligkeit, Koordination und Ausdauer. Das junge Bottroper Team konnte nach der Sommerpause erneut sein Können im heimischen Bad unter Beweis stellen und schlug sich gegen zwei Mannschaften der benachbarten Startgemeinschaft Gladbeck/Recklinghausen mit Bravour.

Am Start waren diesmal die bereits routinierten Kids Cupper Frederick Ortz, Hannah Böke, Julius Scholkemper, Lilly Schulz, Milan Schramm (alle Jg. 2015), Lucy Schulz und Milena Liuni (beide Jg. 2017). Außerdem verstärkten Helena Kortz, Rafael Ruf (beide Jg. 2015) sowie Pia Binia (Jg. 2016) erstmals das Team.

Die Aufregung war bei allen jungen Schwimmerinnen und Schwimmern zunächst groß. Kaum war der Wettkampf gestartet, verschwand die anfängliche Nervosität jedoch und das Team der SVg zeigte tolle Leistungen und großen Zusammenhalt. Für die Fans und Gäste am Beckenrand sowie der Empore war es schön zu beobachten, mit wie viel Freude die Kinder ihre Rennen schwammen und lautstark von den Vereinskameradinnen und -kameraden angefeuert wurden. Besonders stark zeigte sich der Bottroper Nachwuchs bei der Teamausdauer. Hier konnten sie sich über die 300 m lange Strecke bis an die Spitze schwimmen und den ersten Platz sichern.

Am Ende der Veranstaltung hielt die SVg Bottrop noch eine Überraschung bereit. Alle Kids Cup-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer erhielten eine Medaille, die von der Schwimmvereinigung gesponsert und durch den sportlichen Leiter, Marc Lewandowsky, überreicht wurde.

Das Trainerinnenteam sowie ihre junge Kids Cup-Mannschaft können stolz und zufrieden auf eine erfolgreiche Vorrunde im Schwimmbezirk Nordwestfalen zurückblicken. Nach den starken Leistungen der letzten Monate bestehen sehr gute Aussichten, das Bezirksfinale im Herbst zu erreichen

Mit freundlichen Grüßen
gez. Alexandra Jörgens